L'ADMR recrute 200 personnes pour l'été

L'association ADMR, spécialisée dans l'aide à domicile, innove cette année en organisant dans ses 17 maisons d'accueil du territoire, un après-midi « emploi ». Objectif: recruter 200 personnes pour cet été. Le recrutement porte sur la période du ler juin au 30 septembre et s'adresse à des candidats âgés d'au moins 18 ans.

La maison d'accueil de Vineuil était en la circonstance étroitement associée à l'opération et c'est Jean Durand, président départemental et vice-président fédéral, ainsi qu'Hélène



Une solide équipe d'accueil à Vineuil.

Chartier, responsable du secteur, qui accueillaient les candidats. C'est globalement 70 candidatures qui ont été enregistrées pour cette première journée dans les différents points d'accueil de Loir-etCher. Le recrutement se poursuit pour les candidats potentiels, à conditions toutefois de répondre à certains critères tels que la mobilité, la volonté de répondre à des amplitudes horaires bien définies et bien sûr s'engager au respect de la vie privée des personnes bénéficiaires de l'assistance.

D'une manière générale, la mission porte sur l'aide aux tâches ménagères, la préparation des repas et, plus globalement, sur l'accompagnement de la personne dans sa vie quotidienne. Ce qui passe, notamment, par l'aide au maintien de la vie sociale lors d'accompagnements divers et démarches administratives.

Cor. NR: M.C.

Contact : 02.54.56.28.00. www.jepostule@fede41.admr.org